
 

  

  

   COMUNICATO STAMPA  

  

Tramite i social la cittadinanza eugubina viene a sapere che ieri sera l’assessore regionale alla Sanità è 

stato a Gubbio! 

 

Finalmente! 

 

Cosa sorprendente, dato che l'assessore regionale finora non si è mai degnato di prendere parte a qualsiasi 

iniziativa dell’amministrazione o di visitare l’ospedale di Branca.  

 

Se avesse partecipato anche solo all’assemblea pubblica organizzata al centro congressi Santo Spirito 

proprio sul tema sanità con la presenza di cittadini, associazioni e forze sindacali del nosocomio di Branca, 

rappresentanze di medici, infermieri e O.S.S., nonché con il direttore Salute e Welfare della Regione 

Umbria Massimo Braganti, l'assessore Coletto sarebbe stato decisamente più incisivo e coerente al ruolo 

che copre. 

 

Evidentemente ha preferito fare un visita alla sede locale della Lega. 

 

Siamo convinti che il rispetto delle istituzioni, dei cittadini, di quanti operano nella struttura sanitaria di 

Branca e del Sindaco che ci rappresenta, non sia opinabile. 

 

Auspichiamo che al prossimo invito del Sindaco e amministrazione non faccia mancare la propria 

presenza, perché di sollecitazioni e stimoli a un confronto ce ne sono stati molti e continueranno ad 

esserci. 

 

  

 
Gubbio, 25 novembre 2021 

 

 

Per i gruppi consiliari   

    
    Emilio Morelli                   Mattia Martinelli              Riccardo Biancarelli              Francesco Zaccagni       
(Liberi e Democratici)                  (Scelgo Gubbio)                (Democratici per Gubbio)           (Socialisti Civici e popolari)  
 

 


